

Zuschauer bei Fernsehaufzeichnungen im Studio Hamburg

01.12.2016

Ursprünglich bin ich durch meine Schwester an Freikarten für das Quiz Duell gekommen. Sie konnte nicht gehen, und so vertrat ich sie und dachte mir, ein bisschen Studioluft zu schnuppern, könnte mir gefallen, und mit etwas Glück würde ich vielleicht im Fernsehen zu sehen sein.

Beim ersten Versuch wurde mein Zuschauerblock leider gar nicht gezeigt, aber bald darauf wurde ich erneut eingeladen und war dann auch im Fernsehen zu sehen. Leider waren es nur ganz kurze Ausschnitte, aber ich fand die Aufzeichnungen unterhaltsam, und da sie obendrein kostenlos waren, nahm ich sie als willkommene Abwechslung gerne an.

Lieber hätte ich selber im Mittelpunkt gestanden, so wie ich es bei Hoheitentreffen tue, aber noch hat sich mir der Weg dorthin nicht aufgetan. So werde ich auch im neuen Jahr wieder Publikum für eine Sendung sein und immer noch darauf hoffen, dass daraus eines Tages mehr wird. Ich habe mich für eine ganze Reihe von Fernsehsendungen als Model registriert. Bisher ohne Reaktion. Auch wenn ich eigentlich inzwischen ziemlich bekannt bin, haben die Medien mich noch nicht recht auf der Rechnung. Vielleicht gelingt mir der Durchbruch ja doch noch...